



三小だより

令和6年
2月14日(水)
文責：古賀正洋

令和5年度 三ヶ所小学校通信

No.28

入学の準備を！

2月も半ばになりました。昔から、「1月＝行く月、2月＝逃げ月、3月＝去る月」と言われるように、この時期は本当に月日の流れが速く感じられますね。
そんな中、4月の入学に向けて、2つの「説明会」が行われました。

□□ 三ヶ所小学校 入学説明会 □□

2月1日(木)には、来年度、三ヶ所小学校に入学を予定しているお子様の保護者の方々を対象にした「入学説明会」を開催しました。

写真は、今の1年生が、後輩になる新入生に、ランドセル体験をさせている場面です。
お世話をする1年生の顔が、いつも以上に「お兄さん・お姉さん」に見えますね。

参加されたご家庭は、全て小学生に兄弟がいらっしやあって、学校のこともよくご存じでした。

4月の入学を、心からお待ちしています。



■■ 五ヶ瀬中学校 入学説明会 ■■

2月7日(水)には、6年生を対象にした、五ヶ瀬中学校の「入学説明会」が行われました。

写真は、中学3年生が、自分たちのこれまでの振り返り、中学校生活をどう楽しみ、どう乗り越えてきたかを、「人生グラフ」を用いて6年生に説明している場面です。

大人の話より、リアルな話を聞くことができ、6年生にとって、とても有意義な時間になりました。

能登半島地震 被災者支援の募金活動

元日に発生した能登半島地震では、多くの方々被災され、今でも様々な困難をかかえながら生活されています。行政による復興対策やボランティアの方々による支援が行われてはいますが、震災前の暮らしに戻るには、まだまだ時間がかかりそうです。

前回の「三小だより」でお知らせした、子どもたちによる自発的な募金活動が、毎朝続けられています。募金活動は、16日(金)まで行われています。

また、子どもたちが作った募金箱を、「A コープ五ヶ瀬店」と「五ヶ瀬郵便局」に置かせていただいています。

子どもたちの思いが形となって、被災された方々に届くことを祈っています。



お知らせ

○ 2月29日(木)の給食に、デザートがつきます。
このデザートに、アレルギー対応が必要な児童はいません。

